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BOCA SANTA 

09/01/2020 

Vereador propõe campanha antes da multa 

O vereador Sidnei Jardim quer que os 
agentes de trânsito de Campo 
Mourão orientem os motoristas antes de 
aplicarem as multas. 

A proposta, já protocolada na Câmara, é 
que uma campanha de conscientização 
seja feita por um ano. 

Nesse período, multas só para as infrações 
mais graves. 

Jardim alega, entre outras coisas, que 
existem interpretações diferentes entre a PM e os agentes da prefeitura. 

E lembra que a advertência no lugar da multa é prevista no Código Brasileiro de 
Trânsito. 

O que foi dito 

"Na maioria dos casos as pessoas não sabem que os agentes de trânsito estão 
aptos a notificar irregularidades e por vezes não sabem que estão cometendo 
uma infração de trânsito". 

Sidnei Jardim (Cidadania), vereador em Campo Mourão. 
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CRN ONLINE 

07/01/2020 

Empossadas as novas conselheiras tutelares de Campo Mourão 

  Foram empossadas nesta terça-feira 
(7), em cerimônia no mini-auditório da 
prefeitura, as conselheiras tutelares 
Marisa Barbosa Palma, Zilda Inglez 
Modena, Silvana Lopes Pierini, 
Vilmara Queiroz de Souza e Valdirene 
Neves. Elas foram eleitas em outubro 
para um mandato de quatro anos. 

   Além do prefeito Tauillo Tezelli, que 
assinou a posse, a cerimônia teve a 
presença dos vereadores Edson 
Battilani, Sidnei Jardim, Edoel Rocha 
e Elvira Schen. Também prestigiaram 

a secretária municipal de Ação Social, Márcia Calderan, outras autoridades 
municipais e familiares das conselheiras. 

  Em relação ao atual quadro de conselheiras, apenas Vilmara Queiroz e Valdirene 
Neves participaram da disputa e foram reeleitas. Como suplentes ficaram João 
Matheus Tavares, Vanderlei Smaha, Sandra Pires Lopes, Ioliani Costa Vigilato e 
Gisela de Lima Ribeiro. 

  A eleição foi promovida pelo Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente (CMDCA), ligado à Secretaria da Assistência Social do Município de 
Campo Mourão. Um total de 27 candidatos (24 mulheres e três homens) disputaram 
o pleito. 

  “Desejo sucesso e um bom trabalho às conselheiras que estão assumindo este 
mandato, pois como gestor público sabemos bem as dificuldades da sociedade que 
elas enfrentam no dia-a-dia, mas todas estão muito bem preparadas para essa 
função tão importante”,  ressaltou o prefeito Tauillo.  

  CAPACITAÇÃO – Nesta semana as conselheiras e suplentes também estão 
passando por um curso de capacitação, que começou na segunda-feira e vai até a 
próxima quinta-feira, dia 09, na Secretaria Municipal de Ação Social. Nos próximos 
dias a conselheiras eleitas vão escolher a nova presidente do Conselho Tutelar. 

07/01/2020 

Vereador mourãoense sugere agentes de trânsito orientando durante um ano, 
antes das multas 
Objetivo é esclarecer atuações dos agentes no município, aplicando a multa 
somente em casos extremos, onde é imprescindível a autuação do infrator 



   O vereador e advogado Sidnei Jardim protocolou na Câmara Indicação solicitando 
à Prefeitura regulamentação para auxiliar o trabalho realizado pelos agentes de 
trânsito, para tanto, sugeriu que seja realizada uma campanha de 01 (um) ano com o 
intuito de orientar e conscientizar a população de Campo Mourão acerca das 
infrações de trânsito, deixando as multas apenas para os casos graves. 

   Jardim afirma que um dos motivos para a campanha é o fato de existir 
interpretações diferentes da lei do trânsito entre a PM, que vinha fazendo a 
fiscalização, e os atuais agentes de trânsito da Prefeitura. 

   A advertência no lugar da multa tem previsão no Código de Trânsito e é essa a 
intenção durante essa campanha preventiva. 

   Em sua justificativa, o vereador expõe que desde o início da atuação dos agentes 
de trânsito a população está carente de maiores esclarecimentos acerca da atuação 
dos agentes e das infrações de trânsito que estão sujeitas a multa. “Recentemente 
quando iniciaram as fiscalizações com os veículos caracterizados foram autuadas 
infrações tais como estacionamentos em fila dupla, parada irregular para embarque 
e desembarque, vagas especiais, entre outras, essas abordagens estão ocorrendo 
com frequência nos bairros e centro da cidade, ocorre que na maioria dos casos as 
pessoas não sabem que os agentes de trânsito estão aptos a notificar 
irregularidades e por vezes não sabem que estão cometendo uma infração de 
trânsito”, explicou o Vereador. 

   Jardim ressaltou que a solicitação vem no intuito de proporcionar maior segurança 
e promover a conscientização da comunidade, pois serão inúmeros os benefícios 
para o trânsito de nossa cidade, o período de 01 (um) ano é suficiente para que as 
pessoas conheçam o trabalho dos agentes e compreendam a importância de 
possuirmos um órgão de trânsito. 

   A campanha de orientação terá o objetivo de aplicar durante o período de 01 (um) 
ano advertências por escrito aos infratores, possibilitando aos agentes de trânsito 
prestar maiores esclarecimentos acerca de sua atuação no município, aplicando a 
multa somente em casos extremos, onde é imprescindível a autuação do infrator. 

21/01/2020 

Vereador mourãoense quer obrigatoriedade de desfibrilador cardíaco em 
campos de futebol 
   Por meio de Súmula protocolada na Câmara Municipal, o vereador e advogado 
Sidnei Jardim apresentará um projeto de lei que obrigará ter o equipamento 
desfibrilador cardíaco em campos de futebol e locais onde são realizadas práticas 
esportivas no município de Campo Mourão. 

   As ocorrências de infarto e arritmias cardíacas parece ter aumentado em campos 
de futebol e em outros locais de práticas esportivas. Muitas vezes estes problemas 
acabam em óbito pela falta de atendimento em tempo hábil, pois a presença do 
desfibrilador, principal equipamento de primeiros socorros, não é obrigatória. 

   De acordo com Jardim, este tipo de socorro é realizado pelo Samu – Sistema de 
Atendimento Móvel de Urgência, “o problema é que dificilmente a equipe do Samu 



chega ao local em menos de cinco minutos, tempo adequado para desfibrilar o 
coração, ou seja, dar o choque necessário para que o órgão volte a bombear o 
sangue, e segundo os cardiologistas o ideal é que o paciente infartado ou com 
arritmia cardíaca receba socorros médicos adequados nos primeiros cinco minutos”, 
justificou o vereador. 

   O vereador lembra que o SAMU fica no centro e a maioria dos campos de futebol e 
praças esportivas estão afastados da região central. 

   Nos últimos anos várias pessoas morreram praticando esportes em Campo 
Mourão, em especial futebol, e isso levou o Vereador a propor essa obrigatoriedade 
do desfibrilador. O último caso aconteceu na última sexta onde o conhecido Nerildo 
da Cruz, ex-atleta de futsal de Campo Mourão, com apenas 46 anos foi vítima de 
infarto quando jogava uma partida de futebol com amigos em uma quadra de futebol 
society. 

   O vereador ainda destacou que desta forma serão significativamente aumentadas 
as chances de sobrevivência de pessoas nestes locais, garantindo atendimento 
imediato por pessoas capacitadas, uma medida que com certeza evitará a perda de 
mais vidas. 

   No mundo, a morte súbita cardíaca mata mais do que acidentes automobilísticos, 
armas de fogo e doenças como AIDS, câncer de próstata e de mama juntos. As 
paradas cardiorrespiratórias durante a prática de atividade física são responsáveis 
pela morte de centenas de pessoas por ano no Brasil, sendo que a arritmia cardíaca, 
conhecida como fibrilação ventricular, é responsável por 90% dessas mortes. 

   A proposição será apresentada nas próximas Sessões do Poder Legislativo. 

27/01/2020 

Entregue oficialmente a rede de água tratada no Alto do Divino 

 Foi entregue oficialmente, com a presença do prefeito Tauillo Tezelli, no último 
sábado, a instalação da Rede de 
Abastecimento de Água Tratada na 
Comunidade Rural Alto do Divino. 
Esta obra somente foi possível por 
meio de um convênio firmado entre 
os Municípios de Campo Mourão e 
de Araruna, já que a comunidade, 
onde residem 25 famílias, está 
situada exatamente na área 
limítrofe entre os dois municípios, 
com pertencimento a Araruna. 
Estiveram também presentes 
Leandro Cesar de Oliveira, prefeito 
de Araruna e Araceli Eliane Pendiuk 
Stela, Gerente Regional da 

Sanepar, companhia executora da obra. 



   Presidente da Comissão da Água, José Bezerra, que é proprietário de uma 
estância turística na localidade, ressaltou que a água já está sendo de fundamental 
importância para todos os moradores. “Uma graça que aconteceu na vida de todos 
nós, certamente. Todos aqui viviam sem água tratada, o abastecimento em sua 
maioria era com água de mina, ou se ia buscar em outros locais. Mas agora a 
realidade é bem outra, uma conquista muito importante de todos aqui”, explicou. 
Fidelcino José de Almeida, também morador da comunidade, também fez questão 
de enaltecer e comemorar a chegada desta grande benfeitoria ao Alto do Divino. “Só 
temos a agradecer a todos que se envolveram. Foi um alívio, sem dúvida alguma, 
para nós moradores. Todos sofreram com a falta de água das minas, por elas 
estarem secas, em determinados momentos do ano, mas agora estas situações 
chegaram ao fim. É um momento especial”, ressaltou. 

   Araceli, Gerente da Sanepar, presente na inauguração, também falou sobre a 
importância da obra. “Os moradores necessitavam, havia este clamor, já se 
arrastava esta história há muitos anos, após o poço artesiano ser perfurado em 
março de 2013. Já se fazia hora de concluir esta obra, e com nossos esforços, da 
nossa equipe, dos deputados envolvidos, dos dois prefeitos, e enfim, todos que 
fizeram parte de todo o processo de implantação desta rede de água”, afirmou. 

   O prefeito de Araruna, Leandro Cesar de Oliveira, falou da importância da parceria 
entre os dois municípios para que esta obra fosse viabilizada. “Foi firmado um 
convênio, entre os dois municípios, para que tudo fosse possível, em parceria com o 
Governo do Estado do Paraná, por meio da Sanepar. Tudo o que aconteceu, na 
sequencia, foi positivo, e a comunidade á e maior beneficiada”, ressaltou.  

   O prefeito Tauillo Tezelli, ao pronunciar, disse que logo após assumir o mandato 
desta gestão (como prefeito de Campo Mourão), tomou conhecimento da situação, e 
buscou os caminhos e possibilidades para que tudo fosse solucionado. “Sabíamos 
que se tratava de uma situação complexa, pelo fato de a comunidade estar em área 
limítrofe. Mas com o convênio firmado, as equipes dos dois municípios começaram a 
trabalhar, em etapas, com a participação também dos moradores locais, junto com a 
Sanepar, e tudo aconteceu. Entendemos que o benefício comunitário, com a 
chegada da água, é de grande valor”, concluiu. 

A Rede de Água 

   O poço da Comunidade Rural Alto do Divino faz parte do Sanepar Rural, um dos 
projetos de investimento da companhia para garantir abastecimento a famílias de 
todo o Estado. Há também o programa Caixa D'água, que destina R$ 5 milhões ao 
ano para beneficiar cerca de 3,5 mil famílias. Como parte do Sanepar Rural, estão 
em andamento 95 obras no Estado. O investimento também é de até R$ 5 milhões 
por ano para atender famílias da área rural em todos os municípios. 

   O projeto Sanepar Rural envolve a parceria de outros órgãos do Governo do 
Estado com as prefeituras e a comunidade. A Sanepar é a responsável pela 
avaliação do local de perfuração do poço, projeto e distribuição de material 
necessário para implantar o sistema. Cabe aos municípios trabalhar junto com as 
comunidades na mão de obra. Além disso, o Instituto Águas Paraná faz a perfuração 
do poço e técnicos do Instituto Emater orientam comunidade para a preservação do 
manancial. 



   O sistema é composto por um poço tubular profundo, casa de tratamento (feito 
com hipoclorito de sódio), reservatório elevado metálico, rede de distribuição com 
extensão de 2,7 mil metros e uma válvula redutora para controle de pressão da rede. 
A comunidade adquiriu uma bomba e a Sanepar fornecerá outra bomba reserva. O 
investimento é de R$ 130,8 mil – R$ 89,9 mil da empresa e R$ 40,9 mil de 
contrapartida do município. 

PREFEITURA CAMPO MOURÃO 

07/01/2020 

Conselheiras Tutelares foram empossadas 

As cinco conselheiras foram eleitas em outubro para um mandato de quatro anos. 
Clique para ver todas as Imagens 
Foram empossadas nesta terça-feira (7), em cerimônia no mini-auditório da 
prefeitura, as conselheiras tutelares Marisa Barbosa Palma, Zilda Inglez Modena, 
Silvana Lopes Pierini, Vilmara Queiroz de Souza e Valdirene Neves. Elas foram 
eleitas em outubro para um mandato de quatro anos. 

Além do prefeito Tauillo Tezelli, que assinou a posse, a cerimônia teve a presença 
dos vereadores Edson Battilani, Sidnei Jardim, Edoel Rocha e Elvira Schen. 
Também prestigiaram a secretária municipal de Ação Social, Márcia Calderan, 
outras autoridades municipais e familiares das conselheiras. 

Em relação ao atual quadro de conselheiras, apenas Vilmara Queiroz e Valdirene 
Neves participaram da disputa e foram reeleitas. Como suplentes ficaram João 
Matheus Tavares, Vanderlei Smaha, Sandra Pires Lopes, Ioliani Costa Vigilato e 
Gisela de Lima Ribeiro. 

A eleição foi promovida pelo Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente (CMDCA), ligado à Secretaria da Assistência Social do Município de 
Campo Mourão. Um total de 27 candidatos (24 mulheres e três homens) disputaram 
o pleito. 

“Desejo sucesso e um bom trabalho às conselheiras que estão assumindo este 
mandato, pois como gestor público sabemos bem as dificuldades da sociedade que 
elas enfrentam no dia-a-dia, mas todas estão muito bem preparadas para essa 
função tão importante”,  ressaltou o prefeito Tauillo. 

CAPACITAÇÃO – Nesta semana as conselheiras e suplentes também estão 
passando por um curso de capacitação, que começou na segunda-feira e vai até a 
próxima quinta-feira, dia 09, na Secretaria Municipal de Ação Social. Nos próximos 
dias a conselheiras eleitas vão escolher a nova presidente do Conselho Tutelar. 

 

 

 

 

 

 



17/01/2020 

Projetos esportivos receberão R$ 1.3 milhão pela Lei de Incentivo ao Esporte 

Recurso é proveniente de patrocínios 
de empresas e renúncia fiscal do 
município 
Clique para ver todas as Imagens 
A Secretaria Municipal de Esportes 
de Campo Mourão fez a entrega dos 
certificados aos proponentes de 25 
projetos classificados para receber 
recursos da Lei Municipal de 
Incentivo ao Esporte. Para este ano, 
o investimento será de R$ 1,3 milhão, 
proveniente de patrocínios de 
empresas e renúncia fiscal do 
município. 

Além dos proponentes dos projetos, 
participaram da cerimônia de entrega 

dos certificados o prefeito Tauillo Tezelli, o secretário municipal de Esportes, Marcelo 
Lima e equipe da Fecam, os vereadores Sidnei Jardim e Edoel Rocha, o ex-
secretário de Esportes, Itamar Tagliari, entre outras lideranças do meio esportivo do 
município. 

“A Lei de Incentivo ao Esporte garante recursos pela parceria com as empresas e 
apoio do município e isso tem nos ajudado muito a manter modalidades esportivas 
desde a base até o rendimento”, ressaltou o secretário Marcelo Lima. Ele lembra que 
pelos resultados alcançados nas várias modalidades os recursos estão sendo bem 
investidos. 

O prefeito Tauillo ressaltou a importância das modalidades esportivas para a cidade. 
“É a representatividade da nossa cidade, a formação de novos talentos e a prática 
saudável do esporte, por isso temos feito o possível para melhorar os repasses a 
cada ano”, enfatizou o prefeito. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SITE TRIBUNA 

08/01/2020 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



17/01/2020 

 

 

 



 

 

 

TA SABENDO 

07/01/2020 

Eleitas tomam posse para mandato de quatro anos no Conselho Tutelar 

As cinco conselheiras tutelares eleitas 

em outubro, em Campo Mourão, 

tomaram posse nesta terça-feira, para 

um mandato de quatro anos. 

São elas Marisa Barbosa Palma, Zilda 

Inglez Modena, Silvana Lopes Pierini, 

Vilmara Luciana Queiroz de Souza e Valdirene Neves. Na suplência ficaram João 

Matheus Tavares, Vanderlei Smaha, Sandra Pires Lopes, Ioliani Costa Vigilato e 

Gisela de Lima Ribeiro. 

A cerimônia de posse, presidida pelo prefeito Tauillo Tezelli, foi realizada no 

Auditório da Prefeitura, com a presença de vereadores, secretários municipais, chefe 

do Núcleo de Educação, e familiares das novas conselheiras. 

No total 27 candidatos disputaram a eleição em outubro e das atuais conselheiras, 

apenas duas (Vilmara de Souza e Valdirene Neves) concorreram e foram reeleitas. 

O Conselho Tutelar funciona em uma sala no prédio da Secretaria Municipal de 

Assistência Social. Órgão autônomo, integra a rede de proteção à criança e ao 

adolescente, encarregado pela sociedade de zelar pelo cumprimento dos direitos 

desse público definidos pela legislação. O salário é de R$ 3,5 mil, pago pelo 

município. 



A eleição foi promovida pelo Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 

Adolescente (CMDCA), ligado à Secretaria da Assistência Social do Município de 

Campo Mourão.  “Desejo sucesso e um bom trabalho às conselheiras que estão 

assumindo este mandato, pois como gestor público sabemos bem as dificuldades da 

sociedade que elas enfrentam no dia a dia, mas todas estão muito bem preparadas 

para essa função tão importante”, ressaltou o prefeito Tauillo. 

CAPACITAÇÃO 

Nesta semana as conselheiras e suplentes também estão passando por um curso de 

capacitação, que começou na segunda-feira e vai até a próxima quinta-feira, dia 09, 

na Secretaria Municipal de Ação Social. Nos próximos dias a conselheiras eleitas 

vão escolher a nova presidente do Conselho Tutelar. 

17/01/2020 

Projetos esportivos receberão R$ 1.3 milhão pela Lei de Incentivo ao Esporte 

A Secretaria Municipal de Esportes 

de Campo Mourão fez a entrega dos 

certificados aos proponentes de 25 

projetos classificados para receber 

recursos da Lei Municipal de 

Incentivo ao Esporte. Para este ano, 

o investimento será de R$ 1,3 

milhão, proveniente de patrocínios 

de empresas e renúncia fiscal do município. 

Além dos proponentes dos projetos, participaram da cerimônia de entrega dos 

certificados o prefeito Tauillo Tezelli, o secretário municipal de Esportes, Marcelo 

Lima e equipe da Fecam, os vereadores Sidnei Jardim e Edoel Rocha, o ex-



secretário de Esportes, Itamar Tagliari, entre outras lideranças do meio esportivo do 

município. 

“A Lei de Incentivo ao Esporte garante recursos pela parceria com as empresas e 

apoio do município e isso tem nos ajudado muito a manter modalidades esportivas 

desde a base até o rendimento”, ressaltou o secretário Marcelo Lima. Ele lembra que 

pelos resultados alcançados nas várias modalidades os recursos estão sendo bem 

investidos. 

O prefeito Tauillo ressaltou a importância das modalidades esportivas para a cidade. 

“É a representatividade da nossa cidade, a formação de novos talentos e a prática 

saudável do esporte, por isso temos feito o possível para melhorar os repasses a 

cada ano”, enfatizou o prefeito. 

 

 


